
 
 

Fraktion der 

Christlich Demokratischen Union 

im Stadtbezirksrat Herrenhausen-Stöcken 

der Landeshauptstadt Hannover 
 
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Heidi Stolzenwald 
über den 
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
 
A n f r a g e  gemäß § 14 GO der Landeshauptstadt Hannover 
 in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
                                     
                                          Hochbahnsteige Herrenhäuser Straße 
 
 
 
Zur Zeit entsteht am Herrenhäuser Markt ein Hochbahnsteig. Als weitere Maßnahme 
folgt unmittelbar im Anschluß der Hochbahnsteig am Bahnhof Leinhausen. 
Bereits fertiggestellte Hochbahnsteige und auch U-Bahnstationen im Stadtgebiet 
haben zum Teil eine lokal bezogene „persönliche“ Note bzw. individuelle Merkmale. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Beabsichtigen die Verwaltungen von LHH und Region sowie die infra-GmbH  die 

Baukörper der Hochbahnsteige individuell ggf. nach lokalen Begebenheiten zu 
gestalten, wenn ja, wie, wenn nein: warum nicht? 

2. Wann müssen Bezirksräte was tun, damit solche individuellen oder lokaken 
Bezüge an den Baukörpern erkennbar werden? 

3. Sind Bezirksratswünsche bei den o.a. Objekten noch vollziehbar? 
 
 
 
 
 
Wolfgang Neubauer  
Fraktionsvorsitzender 

,den 14.03.11 

Georgia Jeschke 
Hegebläch 13 
30419 Hannover 


